

Región Digital (local)

Fernández Vara dice que investigación con células madre tendrá fin terapéutico

El consejero de Sanidad y Consumo, Guillermo Fernández Vara, ha asegurado que la investigación con **células madre**, que las seis comunidades autónomas socialistas han acordado regular legislativamente, será sólo con fines terapéuticos.

En declaraciones a Efe, Fernández Vara contrasta la postura 'dubitativa' del Gobierno central en esta materia con la de las comunidades socialistas, que 'no tenemos ninguna duda al respecto'.

El consejero recalca que estas investigaciones se llevarán a cabo únicamente con 'preembriones' -inferiores a catorce días- congelados con más de cinco años de antigüedad y que, por tanto, no se pueden utilizar para la fecundación. De esta manera, se pretende que, en lugar de que estos embriones se pierdan o destruyan, se empleen para la investigación 'siempre con fines terapéuticos'.

Fernández Vara subraya también que únicamente se pretende propiciar legislativamente la investigación con **células madre** y la creación de redes de investigación entre profesionales de las seis regiones gobernadas por el PSOE.

La intención de la Junta de Extremadura, al igual que del resto de gobiernos autonómicos socialistas, es aprobar una norma de máximo rango que permita estas investigaciones, iniciativa que en la región extremeña se retrasará hasta después de las elecciones autonómicas, ya que el actual período parlamentario concluye a finales de marzo próximo, recuerda el consejero. Imprimir Envía esta noticia a un amigo